
項目 ご意見 現在の取組状況など

税制度
認定ＮＰＯ法人への寄附に対して税制優遇とかあるが、寄付に対し
て生駒市で税制優遇の制度はないのか。

認定ＮＰＯ法人への寄附に対する税制優遇制度は全国的にあるが、
認定を受けていないＮＰＯ法人への寄附に対する市独自の税制優遇
制度はない。

福祉施策 一人暮らしの認知症の方のケアは、行政としてどうするのか。

認知症の早期発見、診断、治療につなげるため、75歳以上の高齢者
を対象に「元気度チェック」による全数把握に努め、認知症等で返信
できない方へ戸別訪問を行っている。また、民生委員に協力を依頼し
ている一人暮らし高齢者調査等で生活状況の把握に努め、必要に応
じて、医療、介護などの関係機関につないでいる。

空き家対策
自治会で空き家の所有者がわからない事で困ることがある。特に
雑草。固定資産税支払いの案内封書の中に、空き家の場合、自治
会等に連絡を促す書類を入れてもらえないか。

生駒市内に固定資産をお持ちの方全員に、空き家の適正な維持管
理等についてのお知らせを、固定資産税の納税通知書に同封し、自
らの管理を促している。

学童保育
学童に講座を行った際、学童内が崩壊しているように見受けられ
た。この現状を認識しているのか。また対応しているのか。

現在指導員、保護者からの報告はなく、学童保育運営協議会事務局
としては崩壊しているとは認識していない。

不登校になる時期は、毎年何月頃が多い傾向にあるのか。 年度替わりの4月、長期休暇後の9月が多い傾向にある。

神戸市で教師同士のいじめが発生し問題となった。生駒市の学校
現場は大丈夫か。

神戸の事象後、定例の校長会において教育長から先生の様子を観
察し、何かあればすぐ報告するよう指示した。現状報告は上がってい
ない。

自衛隊員募集に住民基本台帳より、適年齢を抽出したものをコ
ピーし渡している。これは生駒市個人情報保護条例第９条に反して
はいないのか。防災安全課へ確認したが法令どおり行っているとの
事だが。

質問者への回答通りになるが、法令等の通りに対応している。

東生駒２丁目の山から木が斜めに生えている。役所に相談したが、
経過等連絡がない。

現場を確認したが、適切に措置されている。

市長が地域担当職員を置きたいと言っていたが、現状どうなってい
るのか。

現在は具体的な動きがない。

南田原第一公園（星和台公園）について、市に寄付されたコミプラ
跡地について今後どのようにするのか。協定書の確認をしたい。

地元自治会により、公園の一体化整備は終了している。

令和元年度市民懇談会（市政全般について）意見のとりまとめ
　２月１日に開催いたしました市民懇談会において、皆さまから頂きました市政に対するご意見、ご要望について、現在行政で取組を進めている事項につきまして、以下のとおりご紹介
いたします。

学校教育

その他行政の取組

1



項目 ご意見・ご要望

防災 西壱分地区の防災無線が機能しない。夜中、雨中、何を言っているかわからない。

美鹿の台から国道へ出るところの、道路標示が消えている。

お松の宮の前の道路の白線及び横断歩道が剥げているので整備してほしい。

東生駒２～４丁目の街路樹の根が歩道を持ち上げ歩行が危険な箇所がある。

ICOCAでも利用できることを皆さん喜んでいる。

おつりが出ないなど不便になった。

コミセンで自主事業を行うがチケットを指定管理施設へ依頼したが扱ってもらえない。市民の文化行事に力添えを頂きたい。

ＲＡＫＵ―ＲＡＫＵはうすは、１日２００円の利用料を取るようになってガラガラ。市が何かやるときには無料だが、自主学習グループは高い
利用料を払っている。

自治会・地域コミュニティ 自治会加入率は出ているが、実質動いている数はどうなのか。将来的な分析をしたらどうか。将来動く人が確実に減ってくると思われる。

ボランティア ボランティア時の事故対応は。これが不安で他人を車に乗せられない。

生駒南小学校と生駒南第ニ小学校の合併案が出ているが学区制の見直しも必要ではないか。壱分小学校の方が南校区にあるのではな
いか。

生駒南小学校と生駒南第二小学校の合併により国道を越えて通学させることに疑問がある。

生駒南小学校と生駒南第二小学校の合併について説明会などで住民に周知してほしい。

少数意見を尊重してほしいし、校区問題は大切であり、しっかりとした議論ができる場を作ってほしい。

資料や統計などを簡単なものでもいいのでいれてもらって、統廃合という重要な案件に汗をかいてもらいたい。

合併案に関して住民の意見を聞く場所もすべて後回しになっていて、住民が後回しになっている。

統廃合すると廃校した学校の冷房の設備費用が無駄になる。

南第二小学校を無くすということで、若い人も高齢者も不安にさせている。まちがゴーストタウンになる。

生駒南小学校と生駒南第二小学校の統廃合は、地域の納得なしでは進める問題ではない。このような大事な問題、市教委への答申は１
年間遅らせるべき。地域の思いを受けとめて。

短期間で決めないで、住民の声を幅広く聞いて欲しい。萩の台住宅地では９１５筆の署名が集まった。

「あり方懇」の検討は、結論を誘導するような質問。生駒第二小学校の保護者から問題とあがってきているのか。

年末年始のとても忙しい時期に、しかもパソコンを持っていない人もいるのに、小中学校のあり方についてのパブリックコメントが取られた
ことは問題である。パブリックコメントを提出するのに名前を書かなければならないのは、意見を出すことに対してハードルが上がる。

生駒南第二学校は、小規模のいいとこを活かして手厚い教育ができるチャンス。

西壱分の通学圏を生駒南小学校にすると、通いやすいし安全。変更できないか。

　また、以下のご意見、ご要望につきましては、行政にお伝えするとともに、今後の議会活動に活かすべく、全議員に周知いたしました。

道路環境

生きいきクーポン券

公共施設

校区の見直し
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項目 ご意見・ご要望

小中一貫教育は大阪では破綻している。小、中それぞれの発達段階がある。

小規模校の「いじめ」の問題は、教育、社会の問題で、その小学校、中学校で完結する問題ではない。それを一緒にして、ずっと１クラスだ
からダメということではない。

学校の事務員を２０人も市は減らした。教育の充実に反する。学校、教師は大変だ。

教育は投資だ。小中一貫校を作っても名前だけのケースも多いのではないか。 「小中一貫校を作る」という手段が先になっており、「何の
為」というのが後回しになっている。

保育園
保育所の待機児童が問題。南こども園が１００人募集しているが保育士が集まるのか。市として保育士の時間給を上げたらどうか。市とし
ての努力を。

市立病院で、「整形外科については、医師が突然やめたので、他の病院を探してください」と言われたが、これはないだろうと思う。他の診
療科も心配だ。

市立病院の医師不足を、徳洲会にお願いするなどして解消してほしい。特に脳外科の医師は救急の時に必要。市立病院は、24時間受付
をしてほしい。

市長が自治体3.0と言ってるが　管理職以外の職員は頭が柔らかく話は通じるが、管理職は固く話が全く通じず、情報も出てこない。

市全体や南でも、若い人たちが入ってもらうような、大きな将来像を考えてほしい。生駒市は展望がないのか、危機感ばかり。

市民体育祭を廃止するのは、市民憲章にも健康寿命を伸ばすことにも反する。続ける方向で検討して欲しい。

「広報いこまち」が分厚くなって、読むのがしんどくなった。趣味的なサークルのお知らせとそうでないもののお知らせとがあるが、前者のも
のは取捨選択してもよいのではないか。

気候変動に関心があり、電力の地産地消をめざす市民パワー㈱に期待している。家庭の屋根に設置した太陽光パネルや山崎浄水場の
水力発電や（一社）市民エネルギー生駒がつくった太陽光発電所はあるが、市内にもっと発電設備を増やしてほしい。そして、市民パワー
㈱が、FIT（固定価格買取制度）終了後の家庭用太陽光パネルがつくった電力のほか、市内の発電所設備がつくった電力を買い、その電
力を市の施設で使うだけでなく、市内のもっと多くの事業所や市民全体に売るという電力の地産地消を市民パワー㈱に実現してほしい。そ
のためには、市民パワー㈱は収益を福祉の充実に回すだけでなく、発電設備の新設投資にも回すべきだ。以上のような、電力の地産地
消をめざす市民パワー㈱の活動が発展する取組を市議会としてもやってもらいたい。

生駒の観光発展のためにも、無電柱化を進めてほしい。せめて、生駒駅北側の無電柱化だけでもやってもらいたい。

萩の台、光陽台のコミステの取組について、ごみ減量市民会議の一員だが、今回の取組の知らせが遅い。市の動きが見えない。検討する
場がない。

南田原第一公園（星和台公園）について、高齢者用の遊歩道を作ってほしい。

自主学習グループ等への助成は見直すべき。必要なところに助成金を使ってほしい。

市職員には感謝している。相談陳情等スピーディーに働いてくれる。

前市長、現市長と職員を削減した事を成果としてるが、そのつけがどうなってるのか。そのつけがボランティアであるが、有償ボランティア
を考え、最低交通費ぐらいは支給するべきではないか。

市職員が昔は挨拶をしてくれていたが、最近挨拶してくれなくなっている。

学校教育

地域医療

その他行政の取組
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